

令和6年9月25日（水）

午後から道徳科の保護者授業参観を行いました。授業参観では、保護者に意見を述べていただいたり、地域の方のお話を聞いたりしながら、考え、議論していました。

授業参観後には、体育館で、「サコPさんのマジックショー&マジック教室」を行い、児童も保護者も職員も一体となって盛り上がりました。サコPさん、本当にありがとうございました。また、企画をしていただいた、PTAの皆様にも感謝いたします。

「前向きになろう」を学習するひまわり2組



段ボール工作を頑張るひまわり1組



「ぼくのごと」を学習する1年生



保護者が子供のお手伝いについて話されました



「あさのこうさてん」で役割演技を行う2年生



見守りについて自治会長さんのお話を聞きました



「耳の聞こえないお母さんへ」の学習を行う3年生



家族について紹介しました



「ふろしき」の学習でふろしきの使い方を考える4年生



地域の方から昔の道具について話を聞きました



「卵焼き」について学習する5年生



家族の愛情について、発表していました



「あなたはどう考える？」を学習する6年生



差別のない社会にするために一生懸命考えていました



サコPさんのマジックショー&マジック教室



児童は、大盛り上がりでした



握ったボールがいつの間にか増えて驚き！！



カードマジックも凄かったです



マジック教室で、マジックを教えてくださいました



保護者も児童と一緒にマジックを体験



舞台上マジックを披露しました



おまじないをかけるとカードが変わります



サコPさんのマジック，最高でした！！



サコPさんと記念撮影 1年生



サコPさんと記念撮影 2年生



サコPさんと記念撮影 3年生



サコPさんと記念撮影 4年生



サコPさんと記念撮影 5年生



サコPさんと記念撮影 6年生



6年生代表児童がお礼の言葉

